



Communiqué

Marché d'automne de Lausanne avec ProSpecieRara: fêtons nos traditions

La 12^e édition du Marché d'automne organisé par la Ville de Lausanne en collaboration avec ProSpecieRara se tiendra le 8 septembre à Sauvabelin. L'Association romande Marché Paysan en sera l'hôte d'honneur. Nouveau cette année, des plantons d'automne seront proposés à la vente.

Le public a rendez-vous dimanche 8 septembre à Sauvabelin pour le traditionnel Marché d'automne de Lausanne avec ProSpecieRara. La 12^e édition de l'événement accueillera l'Association marché paysan en tant qu'hôte d'honneur, une collaboration pleinement inscrite entre la philosophie de ProSpecieRara et la politique agricole de la Ville de Lausanne. L'Association romande Marché Paysan s'engage en effet pour la promotion et la vente des produits romands directement entre les producteurs et les consommateurs. Ses membres ont pour but de promouvoir la qualité, la mise en valeur et l'authenticité des produits du terroir et s'engagent à être transparents dans leurs relations commerciales. Une transparence sur la provenance des produits, les modes de production et sur les prix permettant d'en garantir l'authenticité et la qualité. Comme le précise Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture « Ce type de collaboration témoigne de l'importance de renforcer le lien entre les traditions, l'agriculture locale et les consommatrices et consommateurs et permet de concrétiser et pas seulement théoriser ce qu'est un circuit court ».

Jardins d'automne, un nouvel élan pour la diversité

Nouveau cette année, des plantons de légumes d'hiver et de fraisiers labellisés ProSpecieRara seront proposés à la vente. Une opportunité pour les cultivatrices et les cultivateurs qui pourront empoigner encore une fois leurs outils et planter des plantes vivaces, des herbes aromatiques, des arbres et des légumes résistants à l'hiver. Les plantes appropriées et les conseils utiles des expertes et experts seront disponibles sur le stand de la Ville de Lausanne.

Le jardin potager cultivé par les jardinières et jardiniers de la Ville avec ses anciennes variétés ProSpecieRara, les traditionnels légumes anciens, les produits carnés ou encore les pains à base de céréales oubliées seront quant à eux toujours au rendez-vous. De la musique, des animaux de ferme et des animations viendront ponctuer l'événement. En matière de tradition et de terroir lausannois, les vins des Domaines de la Ville de Lausanne et la fameuse raclette des Amburnex seront de la partie.

Marché d'automne de Lausanne avec ProSpecieRara «fêtons nos traditions»

Dimanche 8 septembre 2024 de 9h à 17h, Signal de Sauvabelin, Lausanne.

Partie officielle à 11h en présence de : Natacha Litzistorf, conseillère municipale de la Ville de Lausanne et directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture
Sylvain Chevalley, co-président de l'Association romande Marché Paysan
Claudia Steinacker Chollet, responsable des marchés, fondation ProSpecieRara

Le public est invité à emprunter les transports publics et à s'équiper de son matériel de pique-nique afin de limiter les déchets sur place.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 79 647 99 85**
- **Claudia Steinacker, responsable des marchés, ProSpecieRara Suisse romande, +41 76 616 35 95**

Lausanne, le 27 août 2024